
 

 

 

 

 

 

 

 いよいよ明日は、「公立高校一般入試」。そして、金曜日は３年生が

登校する最後の日「卒業証書授与式」です。３年生が本校に登校する

日は今日を含めてあと４日となりました。思い返すと３年前、新型コ

ロナウィルス感染の影響で「入学式」は、４月に行うことができずに

６月までずれ込みました。「体育大会」は「体育発表会」と名を変え９月へ延期し大幅に縮小されまし

た。「文化祭」も「文化発表会」と変わり縮小、「修学旅行」も２泊３日関西から１泊２日の福岡県内へ

の大幅な縮小とたくさんの行事がその前年までの通り行うことができませんでした。そんな中、今年度

は、５月に「体育発表会」、９月に「文化発表会」がとても内容が充実した中、無事に行われました。

その中心となって勝山中の生徒をリードしてくれた３年生のみなさんには、感謝しかありません。 

 ３年生は、すでに半数以上の生徒の進路が推薦受験と専願受験と特色化選抜受験で確定しています。

明日の一般受験に臨む生徒のみなさんは、自分の持っている力を十分に発揮して最後の最後まで頑張っ

てください。幸運を祈ります。 

 

昨年までの２年間は、下級生の卒業式当日の登校を禁止していましたが、今年度

は、在校生の花道への参加を許可しますので、卒業生を拍手で見送ってください。

部活動生等から卒業生への贈り物等は、学級での最後のホームルームの後、校庭で

の花道で渡すことができます。なお、生徒会執行部の５名の生徒のみ在校生代表と

して式にも参列してもらいます。 

※ 在校生の登校は、11:20 以降にしてください。 

 



１２月に行った赤い羽根の共同募金の本校の募金総額が、６,４７８円となり、町の社会福祉協議会

へ募金させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２／２８に公立高校一般入試の倍率が発表されま

した。この第１学区の京築地区は、福岡市周辺や北

九州市等と比べると倍率が比較的低く、公立高校入

試には臨みやすい地域です。しかし、全員が合格で

きる定数ではないので、人それぞれの頑張りが必要

です。２年生も１年後にはこの現実に直面します。

公立高校の入試倍率には、少し興味を持っておいて

ほしいものです。そして、自分の進路も徐々にクリ

アにしていきましょう。まだまだと思っている１年

生も２年後には同じ環境になります。 


